

Zivilgeometer Vermessungsbüro

DI Mag Martin Müller

Ingenieurkonsulent für Vermessung und Geoinformation

Gölsentalstraße 161, 3160 Traisen - Telefon 02762/62365 - Mail geometer.traisen@a1.net



Der Bürostandort



Das Vermessungsbüro liegt am Stadtrand von Traisen an der Bundesstraße 18 nach Hainfeld, nur wenige 100 m entfernt von der Kreuzung mit der Bundesstraße 20 von St.Pölten nach Mariazell. Es ist damit von überall im Traisen- und Gölsental schnell zu erreichen, einem großen Gebiet, in dem sich bisher aber noch kein Zivilgeometer niedergelassen hat. Die Eröffnung des Vermessungsbüros hier in Traisen bringt darum eine große Erleichterung für die meisten Angelegenheiten des Grundverkehrs mit sich: Grundteilungen, Grenzermittlungen, Umwandlungen in den Grenzkataster, Grenzwiederherstellungen, Servitutspläne. Selbstverständlich werden genauso alle Arten technischer Vermessung erledigt: Gebäude, Straßen, Baupläne, Leitungen usw. Das Vermessungsbüro kann nicht nur im Traisen- und Gölsental, sondern darüber hinaus vor allem zwischen den Bezirken Lilienfeld und Wiener Neustadt Aufträge zu sehr günstigen Preisen annehmen: Hauptwohnsitz des Inhabers im Bezirk Neunkirchen, die Anfahrt kann von dort verrechnet werden, falls es günstiger ist.

Der Unternehmer



Martin Müller, Jahrgang 1961, hat die erste Hälfte seines Berufslebens als Geologe im Bergbau verbracht: Berechnung von Erzvorräten, geologische Aufnahme. Danach, ab 2003 Studium der Geodäsie an der TU Wien, Projektassistent an der TU Graz und Absolvierung der zur Zulassung als Ziviltechniker vorgeschriebenen Praxis bei verschiedenen Vermessungsbüros und den Österreichischen Bundesforsten. Im April 2015 Gründung des Vermessungsbüros in Traisen.

Ausrüstung und Mitarbeiter



Das Büro ist mit modernen, hochpräzisen Vermessungsinstrumenten der renommierten Firma Trimble ausgestattet. Sowohl herkömmliche terrestrische Vermessung als auch Vermessung mit GPS sind möglich. Letztere kann im freien Gelände eingesetzt werden, wenn Genauigkeiten von wenigen Zentimetern ausreichend sind und ist dann schneller und kostengünstiger als die terrestrische Vermessung. Dem Vermessungsbüro stehen für den Außendienst mehrere Messhelfer zur Verfügung, die nach Bedarf eingesetzt werden können: geringfügig beschäftigte Pensionisten und andere Leute die an einer Nebenbeschäftigung interessiert sind. Ein Geländefahrzeug bringt die sperrige Messausrüstung und große Mengen an Vermarkungsmaterial schnell auch an schwer zugängliche Orte.

Die Auswertung erfolgt mit der aktuellsten CAD-Software, Pläne können über einen A0-Plotter der neuesten Bauart gedruckt werden. Falls notwendig, können komplizierte Berechnungen umfangreicherer Vermessungen auch bereits vor Ort erledigt werden (keine Heimfahrt in das Büro notwendig).

Ihr Zivilgeometer Martin Müller freut sich auf Ihre Anfragen und erstellt Ihnen gerne ein günstiges Angebot zur Lösung Ihrer Probleme im Grundverkehr und zu Vermessungen aller Art!

Zivilgeometer



DI Mag Martin Müller

Gölsentalstraße 161/1 - 3160 Traisen

Telefon 02762/62365 - Mobil 0664/5908862

Mail geometer.traisen@a1.net